

# Neuer Glanz für alten Kamin!

AHRENS Schornsteintechnik saniert perfekt mit Edelstahl-System.

Witterungseinflüsse und der Zahn der Zeit machen sich auch am Rauchfang bemerkbar. Dabei ist ein top-saniert Schornstein wichtig für ein sicheres und effizientes Heizsystem. Sanierungsfirmen gibt es viele, aber nur eine beherrscht ihre Profession so meisterlich und sauber wie AHRENS.

Ein besonders gelungenes Beispiel für eine Kaminsanierung ist ein aktuelles Projekt in Niederösterreich. Unter der Leitung von Wolfgang Schmutz, Außendiensttechniker für

Kaminsanierung von der AHRENS-Zentrale in Wieselburg, wurde von einem Team aus AHRENS Facharbeitern eine klassische Edelstahlsanierung bei einem Kamin für ein Einfamilienhaus durchgeführt.

Außendiensttechniker **Wolfgang Schmutz** wurde vom Kunden und Hausherr bzw. Rauchfangkehrermeister Dominik Schauer (Betrieb in Leiben) auf die Sanierungs-Notwendigkeit des Schornsteins beim Einfamilienhaus aufmerksam gemacht.



Wolfgang Schmutz  
+43 (0) 664 412 35 80

Im Rahmen einer klassischen Kaminsanierung wurde eine Innenauskleidung mit hochwertigen Edelstahlrohren durchgeführt. Dabei kam ein Edelstahlsystem (starr) mit 1 mm Wandstärke zum Einsatz, ergänzt mit Bögen, um Kaminverzüge fachgerecht auszugleichen. Für eine optimale Nutzung wurden T-Stücke installiert, die einen flexiblen Anschluss ermöglichen.



Ansicht Zimmer 1



Edelstahl-Fang für 2 Pelletsöfen



Ansicht Zimmer 2

Diese speziell ausgestattete Abgasanlage sorgt dafür, dass zwei moderne Pellets-Etagenheizungen mit Sichtfenster im Wohnraum des Erdgeschosses betrieben werden können und dort eine angenehme WärmeverSORGUNG gewährleistet ist.

Besonderes Augenmerk galt dem AHRENS Team der professionellen Anpassung des gezogenen Kamins, wobei sämtliche Arbeiten nach aktuellem Stand der Technik ausgeführt wurden. Im Erdgeschoss erfolgten präzise Stemmarbeiten zur Herstellung zweier Rauchrohranschlüsse und Putztüren. Das dazu erforderliche Öffnen des Mauerwerks sowie die anschließenden Vermauerungsarbeiten samt dem groben und feinen Verputzarbeiten wurden sorgfältig umgesetzt, um ein einwandfreies Ergebnis zu gewährleisten. Nach Abschluss aller Arbeiten erfolgte die Übergabe der Baustelle durch AHRENS in sauberem, besenreinem Zustand; der entstandene Bauschutt wurde selbstverständlich fachgerecht entsorgt.

Ein weiteres Highlight war die Reaktivierung des zuvor stillgelegten und teilweise abgetragenen Kaminkopfes. Um dem Gebäude eine langfristige und flexible Nutzung zu ermöglichen, wurde das Dach abschnittsweise geöffnet und der Kamin über Dach mit Klinkerziegeln gänzlich neu aufgemauert. Abgeschlossen mit einer Betonabdeckplatte und ergänzt um eine hochwertige Edelstahl-Mündung samt Regendachl erstrahlt der Kaminkopf in neuem Glanz.

Zusätzlich erhielt der Kamin einen zweiten Fang, der potenziell künftigen Feuerstätten im Obergeschoss Platz bietet und so für eine nachhaltig gesteigerte Wohnqualität sorgt.

